

viernes 23 de junio de 2017

El Alcalde de Antequera preside el acto de entrega de la Medalla de Oro al Mérito en el Servicio a la Abogacía al letrado antequerano Francisco Pérez Robledo

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega, y el decano del Ilustre Colegio de Abogados de Antequera, José Manuel González, han presidido en el mediodía de hoy viernes el acto de entrega de la Medalla de Oro al Mérito en el Servicio a la Abogacía al letrado antequerano Francisco Pérez Robledo.



Dicho acto ha tenido lugar en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, contando también con la presencia del diputado nacional y concejal antequerano Ángel González, representantes del Cuerpo Nacional de Policía y de la Policía Local, así como de la Federación Andaluza de Caza y del propio Colegio de Abogados de Antequera.

El Alcalde ha destacado la valía humana y profesional de Francisco Pérez Robledo así como su entrega a la ciudad, incidiendo especialmente en su servicio a la abogacía y, concretamente, al turno de oficio así como al servicio de orientación jurídico gratuito, a los que sigue prestando más de la mitad de su labor como profesional de la abogacía. La Presidenta del Consejo General de la Abogacía Española ha sido la encargada de

imponerle la medalla, tras la cual le ha sido entregado el título correspondiente.

